



市川市立第一中学校

同窓会便り

発行：市川市立第一中学校同窓会

事務局：〒272-0827 市川市国府台2丁目7番1号

会長挨拶

同窓会会長 永井 弘（第6期）



市川市立第一中学校（以下「市川一中」という）の「同窓会便り」の発行に当たり一言ご挨拶申し上げます。

1947年（昭和22年）5月に開校した市川一中は今年で創立72年を迎え、約2万4千名の卒業生がおります。今まで同窓会活動は休眠状態でしたが、ここ数年、同窓会有志と学校関係者との協力により同窓会の形が整ってきました。

昨年、第一中学校の70周年を期に第1回発起総会・懇親会を市川グランドホテルにて開催し、同窓会会則等の承認を得て改めて活動を始めました。同窓会活動を盛んにするために大切なものは「会員名簿」「人材」「会報」です。名簿作成を最優先課題として取り組んでおりますが、まだまだ十分ではありません。人材につきましては、卒業年次別に理事を選任しておりますが、まだ10名前後と少ないのが現状です。今後、市川一中同窓会が発展していく為にも、若い会員の強い力が必要です。同窓会活動にご理解いただき、多くの会員に積極的に活動に参加してほしいと思います。

この度、地域の方々にも市川一中同窓会の存在と活動を知っていただきたく、「同窓会便り」を発行することとなりました。「市川市立第一中学校同窓会」にご理解、ご協力の程よろしくお願ひいたします。

第1回 同窓会発起総会・懇親会報告

2018年（平成30年）7月14日（土）18:00より市川グランドホテルにて市川一中同窓会の発起総会・懇親会が開かれました。今まで永井会長が学校の行事に出席されていましたが同窓会としては活動していませんでした。2017年（平成29年）、市川一中の創立70周年を期に「一中フェスタ」で同窓会として創設時からの写真展示を行い、また翌年同窓会活動の第一歩として発起総会を開催することになりました。



当日は市川グランドホテル「菊の間」にて44名の参加者を迎えて、会則・活動予定・予算案が提示され、全員の承認を得て総会は終了しました。懇親会は会場を「桐の間」に移し、前会長の杉野さん・一中の黒木校長先生・輿口PTA会長を来賓にお迎えして始まりました。会場には一中フェスタで展示した懐かしい写真が飾られ、ステージでは各卒業年度の方々による活動報告などが紹介



され、卒業生によるギターの弾き語りがありました。懇親会終盤には一中の70周年記念式典の際に制作された記念DVDが流れ、会場からは大きな拍手が起きました。校歌齊唱・記念撮影と和やかな雰囲気の中、懇親会は終了しました。



第2回 同窓会総会報告

2019年(令和元年)6月29日(土)14:30より市川一中第2回同窓会総会を開催しました。

総会は母校一中で行い、坂本副会長の司会のもと、永井会長の挨拶から始まり、平成30年度活動報告・会計報告、続いて今年度の活動計画・予算案が発表され出席者全員の承認を得て総会は終了しました。今回総会出席者は26名と少なく、同窓会活動がまだ広く認識されていない状況です。それでも昨年に引き続き、総会参加の同窓生もいらしたのは嬉しいことでした。



総会の後は、同窓会監事の田中さん(えのきの会会长)の案内で一中散策を行いました。玄関に飾られている懐かしい校舎の写真等を見たり、連絡通路を歩き樹齢300年以上といわれる一中のシンボルツリー「榎」の木を見学してから、懇親会会場の千葉商科大学へと移動しました。



懇親会報告

一中の総会後、千葉商科大学内のカフェ「The University Dining」にて、40名程の卒業生の参加で懇親会が開催されました。



一中の林校長先生を来賓にお招きし、同窓会監事の田中さんの司会進行により、永井同窓会会长の挨拶、来賓の挨拶に続き黒木前校長先生の乾杯で始まりました。ビュッフェのお料理に舌鼓を打ちながら、和気あいあいと歓談の進む中、シールラリー(シール保持者を捜してシール集め)で楽しみながら親睦を深め、懐かしい話に花を咲かせていました。そしてお腹も満たされた頃、卒業生を交えたプロで活躍されている方達による金管五重奏に耳を傾け、心に響く演奏に素晴らしいひと時を過ごしました。最後は全員で生演奏をバックに校歌斉唱で締めくくりました。参加してくださった方々には『とても美味しかった!楽しかった!』と、嬉しいお言葉をいただき、これから更に同窓生の輪が広がって行く事を願いつつ会場を後にしました。



今後の予定

- 2019年11月2日(土)一中フェスタ参加。
写真展示、校内見学など。クラス会情報、卒業生情報募集の掲示。
- 次回 第3回同窓会総会 2020年6月頃予定



【お問い合わせ】

Gmail : ichikawadaiichijh@gmail.com

FB : @IchikawadaiichiJHAumniAssociation